

Le président cubain, invité spécial au prochain Sommet de la CARICOM



La Havane, 2 juillet, (RHC).- La CARICOM, la Communauté des Caraïbes, a annoncé à Kingston que le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel sera l'un des invités spéciaux du sommet de cette organisation.

Le sommet aura lieu dans la capitale de la Jamaïque du 4 au 6 juillet. Près de 200 hauts représentants des 15 États membres de la CARICOM et des pays associés ont confirmé leur participation à la rencontre.

Kamina Johnson Smith, ministre des Affaires étrangères de la Jamaïque, a précisé que l'autre président invité spécial du Sommet est le Chef d'État chilien, Sebastian Piñera.

Elle a signalé que la CARICOM espère consolider ses alliances avec Cuba et le Chili.

A l'ordre du jour du Sommet figurent le crime et la violence, la gestion des désastres naturels et du changement climatique et le marché et l'économie unique de la CARICOM.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a confirmé ce lundi la participation du président Diaz-Canel à ce sommet et signalé que ce sera pour Cuba l'occasion de resserrer les liens historiques d'amitié, de solidarité et de coopération avec les pays caribéens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166012-le-president-cubain-invite-special-au-prochain-sommet-de-la-caricom>



Radio Habana Cuba